



Lettre d'information de Richard Yung

Sénateur des Français du Monde



Lettre N°165

Grand Débat National à Milan

Le 16 février, le groupe La République en Marche de Milan a organisé un Grand débat auquel j'ai pu participer.
[Cliquez ici pour lire mon compte-rendu](#)

Enfin un accord sur la directive droits d'auteur !

Le mercredi 13 février, le trilogue Conseil, Parlement et Commission s'est enfin mis d'accord sur un texte de directive concernant les droits d'auteur. Il était temps ! En effet, les règles sur le copyright étaient inchangées depuis 2001. La Commission a donc fait remarquer le besoin urgent d'adapter les dispositions à l'ère du numérique et notamment avec la domination des GAFA.
[Cliquez ici pour lire le billet de mon blog](#)

Le Sénat donne son aval à l'harmonisation des modalités d'élection des membres du Parlement européen

Le 14 février, le Sénat a adopté le projet de loi autorisant l'approbation de la décision du Conseil du 13 juillet 2018 modifiant l'acte portant élection des membres du Parlement européen au suffrage universel direct.
[Cliquez ici pour en savoir plus](#)

Exonération de CSG et de CRDS sur les revenus du capital : vers une régularisation de la situation des contribuables

La loi du 22 décembre 2018 de financement de la sécurité sociale pour 2019 a exonéré de CSG et de CRDS sur les revenus du capital (revenus fonciers, plus-values immobilières) les personnes qui relèvent du régime de sécurité sociale d'un pays de l'Espace économique européen (Union européenne, Islande, Norvège, Liechtenstein) ou de la Suisse. Cependant, ces personnes demeurent assujetties à un prélèvement de solidarité de 7,5%, dont le produit est intégralement affecté à l'État.
[Cliquez ici pour des détails](#)

Frais de scolarité différenciés : vers un rayonnement international des universités françaises

Le Premier ministre Edouard Philippe a annoncé le 19 novembre 2018 l'application de frais de scolarité différenciés pour les étudiants internationaux avec son programme « Choose France ».
[Cliquez ici pour lire le billet de mon blog](#)

Service public consulaire : des usagers globalement satisfaits

En 2015, le référentiel Marianne a été mis en place dans une dizaine de consulats. Ce dispositif vise à évaluer la qualité de l'accueil dans les services de l'État, dans le souci de fournir aux citoyens un service public de qualité. Il a été progressivement généralisé.

[Cliquez ici pour en savoir plus](#)

Veto européen pour la fusion Alstom/Siemens : faut-il revoir les règles de concurrence ?

Mercredi 6 février 2019 : la Commission Européenne interdit la fusion entre le géant français Alstom, et allemand Siemens. La commissaire à la concurrence Margrethe Vestager explique la rationalité de cette décision en faisant valoir le besoin de protection des consommateurs, et le manque de mesures compensatoires de la part des entreprises – la cession de plus de 4% de leurs actifs cumulés n'a pas été suffisante.

[Cliquez ici pour lire le billet de mon blog](#)

Et aussi :

- [Essentiel de l'info européenne & internationale](#)
- [Baisse du chômage : record depuis 2009](#)
- [La réforme santé : enfin une avancée !](#)
- [Privatisations : un sénateur LREM compare la coalition gauche-droite du Sénat à « l'arche de Noé »](#)
- [Antisémitisme : « dans notre démocratie, ces actes sont inacceptables »](#)
- [Sondage : les Français convaincus par les premiers pas du prélèvement de l'impôt à la source](#)
- [Prélèvement à la source : l'apocalypse n'a pas eu lieu](#)
- [Loi anti-casseurs, départ de Matthieu Orphelin, social : les sénateurs LREM traversés aussi par les « doutes »](#)
- [Crise au Venezuela : ingérence ou transition démocratique ?](#)
- [1,8 million de personnes sont inscrites au registre des Français établis hors de France](#)

Retrouvez-moi aussi sur [!\[\]\(3211b5d1d968fc1665909b34f9f16010_img.jpg\) Facebook](#) et sur [!\[\]\(d47ad152ec3d86a04ad64c8049e1f17f_img.jpg\) Twitter](#)